

SüdWestStrom

## Neue Unternehmensstruktur

**[02.08.2017] Das Unternehmen SüdWestStrom hat sich eine schlankere Unternehmensstruktur gegeben. Die Organisation besteht jetzt aus sechs Abteilungen und einem Geschäftsführer.**

Die Stadtwerke-Kooperation Südwestdeutsche Stromhandels GmbH (SüdWestStrom) hat sich neu und schlanker aufgestellt. Daniel Klaus Henne bleibt alleiniger Geschäftsführer des Unternehmens ([wir berichteten](#)). Die ihm unterstellte Organisation umfasst jetzt sechs Abteilungen. Zuvor gab es drei Geschäftsbereiche mit insgesamt 15 Abteilungen, Teams und Stabsstellen. Gerhard Ilg (42) hat die neu geschaffene Funktion des Kaufmännischen Leiters übernommen. In dieser Position verantwortet er das Rechnungswesen, das Risiko-Management und das Controlling. Zuvor leitete Ilg das Portfolio-Management im Unternehmen. Wie SüdWestStrom meldet, wurde diese Abteilung jetzt unter der Leitung von Patrick Kruppa mit dem Erzeugungs- und Last-Management zusammengelegt. Die Leitung der ebenfalls neu aufgebauten Abteilung Recht und IT hat Christoph Meeder übernommen. Alle Führungskräfte seien bereits seit mehreren Jahren im Unternehmen tätig. Geschäftsführer Daniel Klaus Henne kommentiert: „Die Abteilungsleiter haben bei uns jetzt mehr Verantwortung. Sie können so die Weiterentwicklung der Dienstleistungen und die Beziehung zu unseren Kunden intensiver mitgestalten.“

(me)

Stichwörter: Unternehmen, SüdWestStrom